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Protokoll der VEFO-Mitgliederversammlung 
vom Donnerstag, 2021-11-25 
 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende:  20:05 Uhr 
 

 
 

Die Mitgliederversammlung fand Corona-bedingt online statt. 
Um 19:00 Uhr eröffnet der Vorsitzende Herr Ruschhaupt die Mitgliederversammlung und begrüßt die 
Anwesenden:  

 Nathali Jückstock-Kießling 
 Renate Kellner 
 Peter Lang 
 Bernd Neuner 
 Ralph Trummer 
 Oguz Han Bakir 
 Manfred Reinhart 
 Tobias Fey 
 Volker Seibt 
 Sigrid Hoffmann 
 Peter Ruschhaupt 
 Heidi Goczoll 

 
Es fehlen: Helmut Riedmüller, Volker Lang, Arno Mattejat, Heike Breiling 
Protokollführung: Volker Seibt 
 
Zu TOP1 'Bericht des Vorstandes'  
 
Herr Ruschhaupt berichtet: 

 Stabile Finanzlage 
 Aktualisierung des VEFO-Logos würde anstehen 

 
 
Zu TOP2 'Bericht des Kassenführers'  
 
Frau Hoffmann berichtet: 

 Einnahmen / Ausgaben Okt 2020 – Sept 2021: 
o Einnahmen: 11.536 Euro 
o Ausgaben: 8.874 Euro 

 Guthaben gesamt: 41.288 Euro 
 Guthaben Gustav-Weber-Stiftung: 29.068 Euro 

VEFO
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 Anzahl der Mitglieder Okt 2020 – Nov 2021: 
o 267 im Okt 2020 
o 257 im Nov 2021 

 
Ralph Trummer (Kassenprüfer) berichtet, dass er und Frau Breiling eine Kassenprüfung durchgeführt 
haben. Ergebnis: keinerlei Beanstandung, alles korrekt. 
 
Zu TOP3 'Entlastung des Kassenführers und des Vorstandes'  
 
Abstimmung zur Entlastung des Kassenführers und des Vorstandes:  
0 Gegenstimmen, 3 Enthaltungen, 9 Stimmen dafür. 
 
Zu TOP4 'Wahl des neuen Vorstandes'  
 

 Peter Ruschhaupt kandidiert nicht mehr als Vorsitzender, ist aber bereit, als 2. Vorsitzender zu 
kandidieren. Heidi Goczoll möchte nicht mehr für den Vorstand kandidieren. Tobias Fey ist 
bereit, als Vorsitzender zu kandidieren. Sigrid Hoffmann kandidiert für das Amt der 
Kassenwärtin. Volker Seibt kandidiert für das Amt des Protokollführers. 
Peter Lang fungiert als Wahlleiter. 

 Wahl des Vorsitzenden (Kandidat Tobias Fey): 0 Gegenstimmen, 2 Enthaltung, 10 Stimmen 
dafür. 

 Wahl des stellvertretenden Vorsitzenden (Peter Ruschhaupt): 0 Gegenstimmen, 1 Enthaltung, 
11 Stimmen dafür. 

 Wahl der Kassenwärtin (Sigrid Hoffmann): 0 Gegenstimmen, 1 Enthaltung, 11 Stimmen dafür. 
 Wahl des Protokollführers (Volker Seibt): 0 Gegenstimmen, 1 Enthaltung, 11 Stimmen dafür. 

 
Alle vier Gewählten nehmen die Wahl an und sind somit für 2 Jahre gewählt. 
Weiterhin gehören gemäß Satzung der Vorsitzende von Absolvia und von Markomannia sowie der 
Vorsitzende des Elternbeirats zum erweiterten Vorstand. 
 
Zu TOP5 'Wahl des neuen Beirats'  
 

 gemäß Satzung sind die Schulleiterin (Nathali Jückstock-Kießling) und die stellvertretende 
Schulleiterin (Renate Kellner) auch Mitglied des VEFO-Beirats. 

 zusätzlich können bis zu 6 weitere Beirats-Mitglieder gewählt werden. Es treten an: Heike 
Breiling (schriftliche Erklärung liegt vor), Arno Mattejat (schriftliche Erklärung liegt vor), Bernd 
Neuner, Ralph Trummer, Peter Lang, Manfred Reinhart 

 Wahl en bloc: 0 Gegenstimmen, 0 Enthaltungen, alle 12 Anwesenden stimmen zu 
 
Alle Gewählten nehmen die Wahl an. 
 
Zu TOP6 'Wahl der neuen Rechnungsprüfer'  
 

 gemäß Satzung müssen zwei Rechnungsprüfer gewählt werden. Es treten an: Heike Breiling 
(schriftliche Erklärung liegt vor), Ralph Trummer 

 Wahl en bloc: 0 Gegenstimmen, 1 Enthaltung, 11 Anwesende stimmen zu 
 
Ralph Trummer nimmt die Wahl an. 
 
Zu TOP7 'Sonstiges'  
 

 Danksagung von Frau Jückstock-Kießling im Namen der Schulleitung an Herrn Ruschhaupt 
für seine Arbeit als Vorsitzender and an Frau Goczoll für ihre Vorstandsarbeit. Sie 
beglückwünscht Tobias Fey und freut sich auf die Zusammenarbeit. 

 Danksagung von Herrn Bakir im Namen des Elternbeirates an Herrn Ruschhaupt für seine 
Arbeit als Vorsitzender and an Frau Goczoll für ihre Vorstandsarbeit. Er beglückwünscht 
Tobias Fey und freut sich auf die Zusammenarbeit. 

 Danksagung von Herrn Ruschhaupt an die anderen Vorstandsmitglieder für die geleistete 
Arbeit, insbesondere an Sigrid Hoffmann. 
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 Diskussion: Wie soll die „Marketingstrategie“ der VEFO zukünftig aussehen? Sind Papierflyer 
noch zeitgemäß? Wofür sollen die Gelder zukünftig ausgegeben werden (derzeit gibt es mehr 
Einnahmen als Ausgaben)? Frau Jückstock-Kießling geht allerdings davon aus, dass nach der 
Pandemie wieder mehr Anfragen kommen werden. 
Herr Fey möchte eine Arbeitsgruppe dazu ins Leben rufen (Tobias Fey, Peter Ruschhaupt, 
Bernd Neuer, Oguz Han Bakir). 

 
Um 20:05 Uhr bedankt sich der Vorsitzende Hr. Fey für die Teilnahme und beendet die VEFO-
Mitgliederversammlung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
....................................................... ....................................................... 
 Protokollführer: Volker Seibt Kassenwart: Sigrid Hoffmann 
 
 
 
 
 
....................................................... ....................................................... 
 Vorsitzender: Tobias Fey stellv. Vorsitzender: Peter Ruschhaupt 
 
 
 
 
 
 
Anlagen:  

 Anlage 1: Einladung VEFO Mitgliederversammlung 


